

たけのこだより

川崎市立東菅小学校
たけのこ級便り 9月号
2024. 8. 30

長い夏休みが終わりました。今年は酷暑に台風、地震といろいろあった夏休みでしたが、どのように過ごされたでしょうか？夏休みならではの体験をしたり、ご家族で充実した時間を過ごしたりと、良い思い出をたくさん作ることができたことと思います。どんな体験をしたのか聞かせてもらうのが楽しみです。

さて、前期もあと1か月あまりになりました。今までの体験や成果を土台にし、学習のまとめや生活のリズムの確立をしっかりと行っていきたいと思います。長い休み明けはリズムを整えるのに時間がかかります。体調管理に十分気をつけて、子どもたちが充実した毎日を過ごせるよう担任一同、支援していきます。ご協力をお願いします。

お知らせとお願い

サポートノート面談について

9月19日（金）～27日（金）に、サポートノート（個別教育計画の評価と後期の計画）個人面談を行います。前期の学習や生活の様子について振り返り、今後に生かせるように話し合いの場をもちます。日程は先日配付された手紙をご確認ください。

お願い

- ハンカチを持ってきていない子が多くいます。必ず、きれいなハンカチを毎日持たせてください。予備もランドセルに入れて頂きますようお願いいたします。
- 学校では、外から帰った後、みんなの物に触る前、触った後、食前、食後などに手洗いをしています。きちんと30秒間、手洗いをするように声をかけています。ご家庭でも、お子さんがきちんと手洗いができているのか、確認をお願いします。
- マスクは学校で着用しなくてもよいことになっていますが、給食当番の際には必要です。夏休み以前から、給食当番の際に「マスクを忘れた。」という子が多くなっていました。9月2日（月）から給食がスタートしますので、学校に予備のマスクを持たせていただきたいと思います。学校に置いておくか、ランドセルに7～8枚程度入れておくかのご対応をお願いします。

小中連携授業参観について

日時：9月2日（月）5時間目

* 中学校の先生が授業参観に来るため、2～6年生は5時間授業になります。

下校時刻は**14：45頃**の予定です。

